

## 令和 5 年度 高雄日本人学校 学校だより 9 月 号

令和5年8月29日 1至07-722-0537



❖ 校訓「高雄の子ども」たくましい子 考える子 思いやりのある子❖

36日間の1学期後半が始まっています

夏休みが終わり、8月17日(木)に夏休み明け集会 を開きました。一時帰国の都合等ですべての児童生

徒が集まった訳ではありませんが、校舎に響く児童生徒の笑い声や話し声を聞くと、やはり嬉しいもので す。集会では、以下のようなお話をしました。

夏休みの3つの約束(「家族との時間を大切にする」、「規則正しく過ごし、勉強も頑張る」、「健康と命を 大切にし、事故や病気がないように過ごす」)をしっかり守って、過ごすことができたと思います。1学期 後半も、日頃の授業に加えて、定期テスト、水泳記録会、役員選挙、校外学習と様々な活動があります。 また、小学部には新しい仲間が加わりました。1学期後半は、36日間の授業日です。一日一日を大切に して、皆さんの成長につながっていくように頑張っていきましょう。

子供たちは、よい姿勢で話を聞くことができおり、1学期後半に向けての「やる気」を感じました。続 けて、児童生徒の代表から、夏休みの思い出と1学期後半の抱負について発表がありました。

◇スーパーマーケットでの買い物体験が楽しみです。お店の人へのインタビューの仕 方も練習して、インタビューを頑張ります。(小2) ◇家族旅行でのゴーカードが楽し かったです。授業で積極的に発表することを頑張ります。(小4)◇仕事を引き受ける ことを進んで意識したいです。漢字の練習と自主勉強も頑張ります。(小6)◇運動と 勉強を両立させ、委員会活動でも努力していく。英語の単語力を付け、自分に合った 学習方法でさらに学力を伸ばしていきたい。(中2)



夏休みの生活から学校への生活と、早速スイッチを切り替えて、自分の目標に進もうとする意欲がすば らしいです。発表を聞く他の子供たちにとっても、よい刺激となったことでしょう。これからのみなさん の努力に期待しています。

さて、1 学期の後半は、水泳記録会、児童生徒会選挙、避難訓練、個人懇談、実力テストと、大切な活動 や行事が続きます。まだまだ暑い日が続きますが、この時期の努力が年度後半、年度末の成果へと繋がっ ていきます。ご家庭におかれましても、子供たちへの励ましの言葉かけを、どうぞよろしくお願いいたし ます。

## ようこそ高雄日本人学校へ



再見!お元気で!

8月30日をもって、 転出することになりま した。新しい学校でも 頑張ってくださいね!



**お知らせ** 9/9 (土) は水泳記録会です。児童・ 生徒がこれまでの水泳学習の成果を披露します ので、ぜひご参観ください。なお、雷雨等により 途中に記録会を取りやめる場合は、通常授業を 実施します。また、万が一、当日が台風等の影響 により休業となった場合は、9/11

<u>(月)は通常登校</u>となります。

